

28.10.2010 - 09:19 Uhr

Conseil du public swissinfo: représentation diversifiée de la présence suisse en Afrique du Sud dans le dossier consacré aux Mondiaux de football

Berne (ots) -

Lors de sa séance du 21 octobre, le Conseil du public s'est penché sur le dossier swissinfo.ch «Coupe du monde, Afrique du Sud et la Suisse». Selon lui, la plate-forme plurilingue et multimédia swissinfo.ch a réussi à dessiner une image variée et riche de la présence suisse en Afrique du Sud, et de la relation de longue date entre ces deux pays.

En prélude aux championnats du monde de football, les quatre premières chaînes radio et la plate-forme multimédia swissinfo.ch ont organisé un «Radiotour SSR» pour mettre la Suisse au diapason de l'Afrique du Sud. C'est la première fois que swissinfo.ch participait à ce projet interrégional, qui aura vécu sa 10e édition. En point de mire: la «Swissness» en Afrique du Sud, autrement dit les entreprises, les organismes et les expatriés qui se sont installés dans ce pays pour y déployer les activités les plus diverses.

Le Conseil du public estime que le dossier de swissinfo.ch a exposé avec précision l'histoire des expatriés suisses, offrant des analyses du passé politique de l'Afrique du Sud et de sa situation économique et sociale, de la relation de longue date entre la Suisse et l'Afrique du Sud, des portraits de Suisses qui vivent et travaillent au Cap et, bien entendu, les temps forts des championnats du monde de football. Des galeries photos ont illustré toute la richesse de ce pays aux multiples facettes. Très appréciés aussi: les fichiers audio tirés des archives de Radio Suisse Internationale.

Collaboration réussie

Le Conseil du public se félicite de la collaboration entre les unités d'entreprise régionales-linguistiques et estime que de tels exemples devraient faire davantage école. Pour lui, la force de swissinfo.ch est de broser le portrait des expatriés suisses indépendamment de leur origine régionale-linguistique. L'éclairage qui en résulte montre la diversité de la Suisse telle qu'on la retrouve en Afrique du Sud. Textes, photos, fichiers audio et vidéos composent une mosaïque complète de ce fascinant pays. Partie intégrante du projet commun, l'offre de swissinfo.ch a pu être utilisée directement par les autres unités d'entreprise.

Conformément aux statuts de swissinfo.ch, le Conseil du public assure des contacts étroits entre les responsables des programmes et le public. Il conseille les responsables pour toutes les questions ayant trait aux programmes et soutient l'activité programmatique par ses observations, propositions et suggestions. Le Conseil du public évalue en outre régulièrement le développement, la conception et le succès de l'offre destinée à l'étranger.

Contact:

Renate Hotz
Présidente adjointe du Conseil du public de swissinfo
Mobile: +41/79/237'46'37